



Antrag

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Die Senatorin für Soziales, Jugend, Integration, und Sport möge dafür Sorge tragen, dass auf der Bahrsplate an der Weser in Blumenthal ein Bewegungspark entsteht.

Auf der Bahrsplate an der Weser in Blumenthal könnte ein Bewegungspark entstehen. Eine ähnliche Idee wurde vor Jahren im Beirat Blumenthal diskutiert, aber für eine spätere Neuplanung der Bahrsplate zurückgestellt.

Eine Machbarkeitsstudie Sanierungsgebiet Zentrum Blumenthal und das integrierte Entwicklungskonzept für Blumenthal sind am werden. Wir sollten diese Gelegenheit nutzen und zu unserer Discgolfanlage, Spielplatz, Skaterbahn, Bolzplatz, die „nicht markierte“ Laufbahn drumherum mit einem Bewegungspark abzurunden.

Hier könnte man den Stadtgarten in der Überseestadt als Beispiel nehmen oder auch mit „Hood Training“ zusammenarbeiten, wie in anderen Quartieren, oder von HT nur das Gerüst und die Geräte aufbauen lassen.

Somit geben wir vielen Jugendlichen und Erwachsenen Blumenthaler*in die Möglichkeit sich kostenlos unter freiem Himmel an der frischen Luft fit zu halten.

Baris Kartal, Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal
Blumenthal, den 03.02.2021